



Placas solares y puestos de recarga de vehículos eléctricos en Urtinsa

Una ayuda de 250.000 euros del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE) servirá para dotar de placas solares y puestos de recarga de vehículos eléctricos a la Comunidad Energética del Polígono de Urtinsa, liderada por ESMASA. Este proyecto, en el que se incluyen empresas privadas, hará posible que puedan producir su propia energía, abaratar costes y reducir la huella de carbono, tal y como explicó el presidente de ESMASA, Jesús Santos. **PÁGINA 3**



Presentación de la nueva junta directiva de la Asociación de Mujeres Empresarias

••El Instituto Municipal de Empleo y Promoción Económica de Alcorcón (IMEPE) fue escenario de la presentación de la nueva junta directiva de la Asociación de Mujeres Empresarias de Alcorcón (AMEA), una entidad fundada en 1996, pero que cesó su actividad en 2013, ante la falta de un relevo generacional al frente. El concejal de Formación y Empleo, Carlos Carretero, asistió al acto junto a las directivas y a las presidentas de AMEA, Esther Villapún, y de AEPA, Marina Sánchez. **Pág. 7**

MÁS NOTICIAS

Las luces de Navidad se encenderán en la ciudad el 2 de diciembre, incluido el árbol de 19 metros de altura

Carmen Martín, edil de Juventud y Deporte: “Mi referente es mi hermana por su empuje y por cómo cuida de su gente”

Pilar Adón, premio Nacional de Literatura

••“Escribo sobre la naturaleza no domesticada”. Lo afirma la alcorconera **Pilar Adón**, Premio Nacional de Literatura por ‘De bestias y aves’

**LAS EMPANADAS
MÁS VENDIDAS DE ARGENTINA**

1.50 €

**EMPANADA
POR UNIDAD**



TE FALTARÁN DÍAS PARA VIVIRLA



turismomadrid.es



**Comunidad
de Madrid**

Alcorcón contará con placas solares y puestos de recarga de vehículos

••El teniente de alcalde, Jesús Santos, anuncia la llegada de una subvención de más de 250.000 euros del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE)

Alcorcón contará con placas solares y puestos de recarga de vehículos eléctricos para la Comunidad Energética del Polígono Urtinsa

La ciudad dispondrá de placas solares y puestos de recarga de vehículos eléctricos, gracias a una subvención de más de 250.000 euros del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), para la Comunidad Energética del Polígono de Urtinsa, liderada por ESMASA.

«Hoy avanzamos un paso más en la puesta en marcha de esta Comunidad Energética compuesta por empresas privadas y presidida por ESMASA. Este proyecto hace posible que podamos producir nuestra propia energía, abaratar costes y reducir la huella de carbono», anunció, el pasado 15 de noviembre, el teniente de alcalde y presidente de la Empresa Municipal de Servicios de Alcorcón (ESMASA), Jesús Santos.

«Lo haremos a través de: La instalación de placas fotovoltaicas de 300 KWp. El equipamiento de tres baterías de almacenamiento de energía. La puesta en marcha de cinco cargadores públicos de vehículos eléctricos en Alcorcón», añadió.

«ESMASA demuestra, una vez más, que es posible ser referente de innovación y eficiencia a la vez que ponemos la empresa pública al servicio de la gente en alianza con las empresas privadas. Avanzamos hacia un Alcorcón más verde y sostenible», finalizó.



Compromiso municipal con las nuevas tecnologías

“La innovación tecnológica es una de nuestras principales líneas estratégicas para el proyecto de desarrollo de Alcorcón”, asegura la alcaldesa, Candelaria Testa, que se reunió, junto a la concejala de Juventud, Diversidad, Innovación Tecnológica y Deportes, Carmen Martín, con Telefónica para abordar diversos proyectos en marcha. En primer lugar trataron el estado de la cobertura en la ciudad, “un aspecto en el que estamos trabajando de forma contundente desde junio, haciendo especial hincapié en zonas críticas como Las Retamas”.

+ NOTICIAS

Detenidos por vender drogas en un coche con doble fondo

••Policía Nacional de Alcorcón detuvo a dos hombres y a una mujer que formaban parte de un grupo especializado en la distribución por toda la Comunidad de Madrid de sustancias estupefacientes que ocultaban en un vehículo caleteado (dobles fondos).

Los agentes intervinieron más de 50 gramos de cocaína distribuidas en varias bolsistas listas para su venta, marihuana, pastillas, dinero en efectivo y una pistola detonadora.

Policía Municipal salva a un vecino en parada respiratoria

••Policía Municipal salvó la vida a un varón de 80 años que había entrado en parada cardiorespiratoria en plena calle y que había perdido la consciencia. Los hechos ocurrieron, el 15 de noviembre, cuando un indicativo que patrullaba por la calle Carballino ha sido requerido por varios viandantes al encontrarse una persona inconsciente. Los agentes, al comprobar ausencia de constantes, iniciaron las maniobras de reanimación cardiopulmonar (RCP).

Agentes locales actúan tras el posible infarto de una niña

••Agentes de la Policía Municipal de Alcorcón acudieron, el 6 de noviembre, al Colegio Federico García Lorca, para intervenir en una posible parada sufrida por una niña de 8 años. «Intervenimos en el Colegio García Lorca por posible parada cardiorrespiratoria de pequeña de ocho años. Con inmediatez se personó una patrulla que compró que la niña había recuperado la consciencia”.

Carmen Martín: 'Soy ingeniera y amo el deporte'

•• La edil de Juventud, Diversidad, Innovación Tecnológica y Deporte, **Carmen Martín**, es ingeniera química y de la energía.

Su primer empleo fue en Sener. "Desarrollaba plantas termosolares, refinerías... era ingeniería 'pura y dura'. En esta empresa, descubrí el mundo de la innovación y acabé siendo Ingeniera de Innovación, que entonces era un 'popurri', significaba irte a Alemania, Dinamarca o donde fuese a ver qué hacían y qué aprendías allí", señala.

Cuatro años después, "creé mi empresa de impresión 3D. Tras lanzar el proyecto, compaginé con trabajo por cuenta ajena en otra empresa de ingeniería, esta vez alimentaria: construíamos plantas de bebidas de diversas marcas. Llevaba la parte financiera y el control económico de proyectos. Aquí monté una Oficina de Gestión de Proyectos en la que trabajaban 25 personas entre España y Alemania".

Después fue directora de la aplicación del Banco Santander de huella digital, "con un equipo multidisciplinar de unas 50 personas entre Ucrania, Silicon Valley en California y España".

Entre sus aficiones, sobre todo el fútbol sala, y después pádel, escalada, bici, correr, nadar y el gimnasio, También le encanta el cine y viajar.

¿Cuál es su vinculación con la ciudad?

Soy de Alcorcón, llevo toda la vida viviendo aquí, primero, en Polvoranca, y después en Retamas. Me he criado y estudiado en Alcorcón, en la guardería Adivinanzas, luego en el CEIP Claudio Sánchez Albornoz y en el Amanecer. Estuve seis años viviendo fuera de Alcorcón, en diferentes puntos de Madrid por temas de trabajo, pero hace dos años me compré una casita en Alcorcón porque tenía claro que quería volver; de hecho, durante todo el tiempo que estuve viviendo fuera, pasaba más tiempo en Alcorcón que en ningún otro sitio ya que mi familia, mis amigos y mi gente está aquí. Además, siempre he estado vinculada a Alcorcón a través del deporte, con el fútbol sala, como jugadora y como seguidora.



¿Cómo comenzó su participación en política?

La política siempre me ha llamado la atención desde pequeña. De hecho, en mi instituto hubo siempre una duda sobre qué estudiaría como trayectoria profesional porque sobre la mesa estaba Literatura, Ciencias Políticas, Medicina o Ingeniería Química. Finalmente, fue la química y la energía las opciones elegidas, pero siempre me ha gustado mucho la política, desde un punto de vista crítico y participativo, me gustaba ver los debates y estar informada.

Conocí a Cande (la alcaldesa) hace años, cuando ella era concejala de Juventud. Posteriormente, en pandemia, estuve imprimiendo y donando por

toda España viseras de protección para médicos, bomberos, etc... con mi empresa de impresión 3D y me puse en contacto con Cande, con el objetivo de donar viseras también a Alcorcón. De este modo, retomamos el contacto hasta que, cuando comprobamos que compartíamos aficiones, pasión e inquietudes, me propuso participar en su proyecto para la ciudad. Me conquistó su energía, su buena gestión y su visión de Alcorcón.

¿Qué le une al mundo del deporte?

Comencé haciendo atletismo en Alcorcón, me encantaba. Incluso competí nacionalmente en salto de altura y longitud, pero, en el patio del colegio, se cruzó



en mi vida el fútbol y me apunté. He jugado toda mi vida. Aunque siempre he estado muy unida al deporte, si no era por jugar al fútbol, era porque me iba a ver a las amigas de infancia de basket o seguía el atletismo; estaba muy pendiente de todo el deporte en Alcorcón.

¿Qué le atrajo de la política municipal?

Lo cerca que está de que las cosas ocurran de verdad, que las decisiones que se toman y el trabajo que se hace, por muy duro que pueda ser y por muchas chinias, piedras y montañas que haya en el camino, cuando haces algo, lo ves reflejado en la ciudadanía. Tanto el agradecimiento como la 'regañina' del vecino o vecina llega de forma directa. La cercanía es muy positiva y eso me sirve de motivación porque los cambios son reales. El proyecto que emprendemos ahora es muy importante porque estamos en un momento de un cambio radical en las ciudades, en las formas de desplazarnos, de entendernos, de relacionarnos... y todo eso se hace desde la política local. La política nacional o autonómica son importantes también para las personas, en materia de derechos sociales, por ejemplo, pero la política local mejora la forma de vivir y aporta bienestar a las personas de forma directa y real.

¿Ha cambiado su forma de vivir desde que es concejala?

No tanto la forma de vida, porque en toda mi vida laboral siempre he sido un poco '24/7'. Al final ser concejala o alcaldesa implica disponibilidad plena, no tienes un

horario definido ni sabes muchas veces lo que va a pasar mañana, así que debes adaptarte a lo que ocurre en la ciudad, a los problemas y necesidades de los vecinos y vecinas, así como a los proyectos y oportunidades que hay en marcha. Por eso estoy muy cómoda en este sentido, éste es mi trabajo, pero también es mi forma de vida. Afortunadamente, puedo unir ambos aspectos, mi forma de vida con el día a día. Lógicamente, estás un poco más expuesta. Yo no he sido una persona muy 'de escaparate', entonces tengo que aprender a desarrollarme en ese aspecto, pero estoy muy cómoda porque el equipo lo pone muy fácil.

Alguna mujer o un hombre que admire

Mi hermana, sin lugar a dudas. Nos hemos criado en unas mismas circunstancias, pero la forma en la que ve la vida, cómo entiende las relaciones, cómo empuja su parte trabajadora y cómo cuida a la gente... es un referente para mí en forma de vivir. Hay que mencionar en este sentido a mis padres también, obviamente. Yo tengo muchos pequeños referentes personales, pero no soy mitómana. Podría hablar de referentes como Obama en el ámbito político; pero en el ámbito tecnológico, por ejemplo, no tengo ninguno, no creo en una persona que desarrolle de forma única nada. Hay gente como Steve Jobs, que creo que ha tenido una visión disruptiva desde Apple, pero creo más en los 30 ingenieros e ingenieras que tenía detrás que son los que realmente han aportado y encaminado los avances. Soy más partidaria de equipos, lo valoro mucho más que a las grandes figuras.

Alcorcón apuesta por la prevención del acoso y del absentismo escolar al recuperar al Agente Tutor

•El municipio potencia la figura del agente tutor para evitar el bullying y el consumo de drogas en los colegios

En la prevención del bullying, del absentismo escolar y del consumo de drogas entre los menores de Alcorcón desde la Concejalía de Seguridad del Ayuntamiento han vuelto a poner en marcha la figura del Agente Tutor.

El pasado mes de octubre comenzaron los encuentros en los centros escolares para este año escolar 2023-2024.

“Estos policías municipales son una parte fundamental de la protección y bienestar de los y las alcorconeras más jóvenes. Su labor contribuye a un ambiente educativo seguro y armonioso en nuestro municipio”, ha destacado el concejal de Seguridad Ciudadana



del Ayuntamiento de Alcorcón, **David López.**

Todos los martes, miércoles y jueves los agentes tutores acuden a los colegios e institutos de Alcorcón para informar, prevenir y orientar en materia de convivencia, acoso escolar y ciberbullying para alum-

nos de 5º de Primaria y 1º de la ESO.

Más de 1.000 alumnos

Desde que ha comenzado esta actividad, los Agentes Tutores han visitado 15 centros, interactuando con más de 1.000 alumnos y alumnas, colabo-

rando con los profesores y tutores.

¿Qué es un agente tutor?

Un Agente Tutor es un miembro de la Policía Municipal, con una formación y preparación específica, que se especializa en la promoción del respeto y la protección de los derechos de la infancia. En Alcorcón estos agentes cumplen un papel fundamental.

Funciones del Agente Tutor

Algunas de sus funciones son las siguientes:

– Si detectan que un niño o una niña falta mucho a clase actúan siguiendo un protocolo establecido, al igual que cuando un menor no está escolarizado, brindando apoyo y orientación.

– Actúan a petición de los centros escolares en casos de conviven-

cia, acoso escolar, consumo de drogas, entre otros. – Intervenir con menores no escolarizados.

– Organizan actividades como el concurso ‘¿Qué es para ti la Policía Municipal?’, para involucrar a los alumnos en la comunidad.

“Los Agentes Tutores desempeñan desde hace años, como una de sus funciones principales, la protección del entorno escolar y la resolución de conflictos que puedan surgir dentro del mismo, en coordinación con el resto de los servicios municipales que trabajan con menores de edad”, ha terminado señalando David López.

El edil de Ganar Alcorcón también ha destacado que “nosotros apostamos por una Policía Municipal preventiva y de cercanía, y este tipo de acciones está dentro de nuestra apuesta de Gobierno”. El Gobierno local intensifica la prevención en los colegios.

El teléfono móvil, el objeto que más se pierde en Alcorcón

••Cada día, Policía Municipal de Alcorcón recoge objetos perdidos de los vecinos a la espera de retornarlos a sus dueños.

Estos artículos que, o bien los han hallado los agentes o han sido depositados en dependencias municipales por vecinos que los han encontrado, son mostrados en las redes sociales de Policía Municipal de Alcorcón.

Así, quienes los hayan extraviado podrán recuperarlos poniéndose en contacto con la Comisaría de la Policía Municipal.

Se ubica en el Centro Unificado de Seguridad (calle Alfredo Nobel, 10) con teléfonos: 911 12 70 92/93/94.

Alcorcón Objetos Perdidos

Los móviles, uno de las pertenencias que más se pierden en

la ciudad.

En muchas ocasiones, Policía Municipal publica imágenes para dar con los propietarios de varios teléfonos, una llave y un guarda tarjetas.

Oficina de Objetos Perdidos de Policía Municipal de Alcorcón

Los teléfonos móviles son uno de los objetos que más pierden los

vecinos de Alcorcón. Si un ciudadano se encuentra con un teléfono en la calle, en el parque, en el bus o en otro espacio urbano, lo que debe hacer, si es una persona con responsabilidad cívica, es entregarlo en las dependencias de la Policía Municipal.

Como habrán hecho estos vecinos responsables que llevaron, hace unas semanas, a la Oficina de Objetos Perdidos cuatro mó-

viles, una llave y un guarda tarjetas de transporte.

Los artículos extraviados se pueden contemplar en las redes sociales y plataformas de Internet de la Policía Municipal de la localidad.

Más concretamente se exhiben al público en Twitter (ahora X) @PoliciaAlcorcon y en su página de Facebook.

REFORMA DE VIVIENDA

PISOS - CASAS - CHALET - LOCALES - COMUDADES - PISCINAS

REFORMA PISO 70 M²
POR SOLO
19.800€

VISITA Y PRESUPUESTO GRATUITO

64152863 |

ALICATADO	CUBIERTA Y FACHADA
SOLADO	TRABAJO VERTICAL SIN ANDAMIO
PLADUR	AISLAMIENTO TERMICO DE FACHADA
PINTURA	FONTANERÍA
ALBAÑILERÍA	ELECTRICIDAD
AIRE ACONDICIONADO	CALEFACCIÓN

Reformas

di tu sueño
y nosotros
lo realizamos

vitolaface480@gmail.com



Policías municipales ayudan en un parto

El Ayuntamiento de Alcorcón ha sido escenario de un emotivo encuentro. Dos policías municipales de Alcorcón asistieron a una vecina que se había puesto de parto en su casa. Beltrán, su pequeño, “tenía prisa por nacer”. Los dos policías ayudaron limpiando y abriendo las vías del pequeño. Ahora los padres y los policías se han reecontrado en Alcaldía.

“Cocina con arte”, talleres culinarios para niños y adultos

•• La Concejalía de Cultura, Festejos y Mayores ha puesto en marcha ‘Cocina con arte’, talleres culinarios para niños y adultos que tendrán lugar todos los martes y viernes en el Margarita Burón de Alcorcón.

“Con este tipo de talleres queremos convertir los centros culturales municipales en espacios para el aprendizaje y el intercambio de ideas”, señaló la concejala del área, Raquel Rodríguez.

Las clases de gastronomía se imparten los martes de 17:15 a 21:15 horas, para los adultos; y los viernes de 17:15 a 19:15 horas para el público infantil.

Los alumnos viajan por un sinfín de sabores, aromas y especias, aprendiendo costumbres e historia relacionados con cada plato. Cocina tradicional, recetas saludables, cocinas del mundo, cocina mediterránea o «Chiqui cocina» son los talleres a los que se pueden inscribir en el “Centro Cívico Margarita Burón” ubicado en la calle Copenhague, 57 en Alcorcón. También pueden llamar al 91 112 72 30.

CENTRO CÍVICO MARGARITA BURÓN

Este centro de Alcorcón se construyó para rendir homenaje a Margarita Burón, vecina de Alcorcón,



fallecida en Etiopía, mientras desarrollaba su labor como cooperante en un proyecto de reforestación.

La intención es que con su recuerdo se reconozca la labor de todas las personas voluntarias de Alcorcón.

CENTRO CÍVICO MARGARITA BURÓN

Fue inaugurado en diciembre

de 2008, su principal objetivo es convertir el centro en un espacio abierto de encuentro, formación y ocio, contando con la participación activa de las asociaciones y vecinos del barrio.

Entre los servicios de los que dispone este centro, con más de 2000 metros cuadrados, se encuentra un teatro con 104 localidades.

El IMEPE oferta once cursos gratuitos para desempleados

•• El Instituto Municipal de Empleo y Promoción Económica de Alcorcón (IMEPE) ha puesto en marcha una variada oferta de formación en la que los interesados podrán acceder a uno de los 11 cursos gratuitos dirigidos prioritariamente a personas trabajadoras desempleadas.

“Desde el IMEPE seguimos realizando un esfuerzo para poner en marcha una oferta formativa capaz de satisfacer la demanda, además de seguir mejorando las competencias profesionales de los vecinos y vecinas de Alcorcón de cara a su futuro empleo”, ha destacado el concejal de Formación y Empleo y presidente de IMEPE, Carlos Carretero.

Para ser seleccionado, hay que cumplir con alguno de los requi-



sitos de acceso según el nivel de cualificación, estar inscrito/a en las Oficinas de Empleo como demandante o mejora de empleo y haber solicitado realizar los cursos.

Para más información, pueden

acudir al Centro de Formación del IMEPE, situado en la calle Industrias, 73.

Cinco de estos cursos ya han comenzado en el mes de noviembre. Los otros seis se llevarán a cabo de enero a abril de 2024 tanto en turno de mañana como de tarde.

Ofimática, Recursos Humanos, actividades de Gestión Administrativa, inglés, desarrollo web para comercio electrónico, y auxiliar de Servicios administrativos y generales cierran este ciclo formativo.

Además, de estos 11 cursos, seis de ellos permitirán la obtención de un Certificado de Profesionalidad. Más de 150 vecinos y vecinas de Alcorcón podrán beneficiarse de esta oferta.

El talento une Universidad y Ayuntamiento

•• “Alcorcón es la puerta del sur no sólo como enlace físico que une la capital con nuestros municipios vecinos sino también como foco de talento, como espacio de oportunidades para toda la juventud que ha nacido y se ha formado en las universidades del Sur, pero, sobre todo, que tiene gran potencial, formación e ideas como impulso de nuestra región”, señaló la alcaldesa de Alcorcón, Candelaria Testa.

La regidora acudió al campus de Alcorcón de la Universidad Rey Juan Carlos, junto a Carmen Martín, concejala de Juventud, Diversidad, Innovación Tecnológica y Deporte.

Ambas se reunieron con el decano de la facultad de Ciencias de la Salud, Carlos Goicoechea; y el gerente de la URJC, Andrés



Lopez.

Esta cita forma parte de los encuentros que mantiene el Ayuntamiento con esta institución y que se retomaron en el presente mandato con la reunión mantenida con el rector.



AMEA vuelve a retomar su actividad en la ciudad

En el Instituto Municipal de Promoción Económica de Alcorcón (IMEPE) se ha celebrado la presentación de la nueva Junta Directiva de la Asociación de Mujeres Empresarias de Alcorcón (AMEA). En la fotografía están algunos de los asistentes junto con el presidente del IMEPE, Carlos Carretero, y la presidenta de AMEA, Esther Villapún.

Alcorcón denuncia el “caos” del Plan Vive de Ayuso

•• “Es intolerable que la Comunidad de Madrid no sólo no haga una valoración crítica del proceso de inscripciones del Plan Vive, sino que, además lo considere un ‘éxito’ cuando se han caracterizado por ser un completo caos”, señaló la alcaldesa, Candelaria Testa, tras asistir, este 2 de noviembre de 2023, junto al primer teniente de alcaldesa y concejal de Agenda Urbana, Planificación, Desarrollo y Mantenimiento, Miguel A. González, a la sesión de la Asamblea de Madrid en la que se trató este asunto.

Ambos acudieron a la sesión plenaria con el fin de escuchar las explicaciones del Consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras, Jorge Rodrigo, ante la pregunta formulada por Cristina González, diputada del Grupo Parlamentario Socialista sobre este proceso.



Para Candelaria Testa, “es sorprendente que, ante el caos que sufrieron los vecinos y vecinas de Alcorcón en el proceso de inscripción, el consejero se haya limitado a responder que ‘solventadas algunas incidencias iniciales, el proceso de inscripción puede considerarse todo un éxito’”.

La alcaldesa recordó que “los y las alcorconeras no sólo se encontraron el pasado 19 de octubre con una web inoperativa, sino que, aquellos y aquellas afortunadas que lo graban inscribirse, recibían datos pertenecientes a otras personas”.

Isabel Rubio

DESARROLLO PERSONAL Y BIENESTAR

- Clases privadas y semiprivadas de la disciplina más física del yoga, el **Hatha Yoga**.
- Procesos de **Coaching Personal**
- **Eneagrama** y entrevistas tipo

Solicita información sobre nuestros talleres de **Desarrollo Personal**.

T. 639 42 94 81



Menos sal, puedes pedirnos cualquier cosa.

Papel 350 gr.
Impresión 2 caras color.

1000 TARJETAS DE VISITA 21,90.€



Diseño e IVA no incluido.

creatyva.
CENTRAL PUBLICITARIA

Impresión Digital,
Offset & Gran Formato

Merchandising
& Textil

Rotulación
& Montajes

Páginas Webs
& Redes Sociales

www.creatywa.es
creatyva@creatyva.es

 @creatyvacp

C/ Luis Sauquillo, 87 - Fuenlabrada | 91 281 41 71 - 610 69 98 37

Éxito de participación en “la Pasarela del Comercio”

••El Instituto Municipal de Empleo y Promoción Económica de Alcorcón (IMEPE) dependiente de la concejalía de Empleo y Formación del Ayuntamiento de Alcorcón ha vuelto a celebrar la “Pasarela de Comercio de Alcorcón” con el objetivo de apoyar y promocionar el comercio en la ciudad.

“La dinamización del comercio local genera oportunidades para los vecinos y las vecinas generando más empleo y por lo tanto beneficios para las familias de Alcorcón”, destacó el concejal del IMEPE, Empleo y Formación, Carlos Carretero.

La pasarela se celebró el viernes 27 de octubre. Esta edición de la “Pasarela de comercio de Alcorcón”, es un evento del IMEPE en colaboración con las asociaciones de comercio local y, de forma muy especial, con la Asociación de Comerciantes del Paseo de Porto Cristo, quien en un principio, organizaban este evento en solitario y que en la actualidad ha conseguido que se sumen otros

comercios de la ciudad.

LA DINAMIZACIÓN DEL COMERCIO LOCAL GENERA OPORTUNIDADES PARA LOS VECINOS Y LAS VECINAS CREANDO MÁS EMPLEO

“De esta manera contribuimos a la promoción del comercio local de Alcorcón acercando una parte de su oferta, la de moda y complementos, a los vecinos de la ciudad. La participación en la pasarela es gratuita para los comercios y la asistencia también es gratuita para el público”, destacó Carlos Carretero.

La pasarela tuvo lugar en la Plaza de la Coruña y fueron muchos los establecimientos que participaron, para ello tuvieron que cumplimentar un formulario Online que estaba alojado en la web del IMEPE Alcorcón como en sus distintas Redes Sociales.



LA PASARELA TUVO LUGAR EN LA PLAZA DE LA CORUÑA Y FUE UN ÉXITO DE PARTICIPACIÓN

Durante la pasarela de moda los asistentes pudieron ver la oferta de moda y complementos, además de otros productos, de la zona. El inicio del evento estuvo amenizado por un grupo de música en directo. Además, hubo

otras actuaciones en directo y balies.

El IMEPE de Alcorcón está ubicado en la calle Industrias, número 73. Para más información pueden llamar al número de teléfono 916648415.

Programa para reducir la brecha digital de género

••La Concejalía de Participación Ciudadana, Feminismo y Cooperación junto con la Fundación Universidad Empresa (la FUE) ponen en marcha un programa extenso de cursos de formación destinados a mujeres de cara a mejorar el acceso al mercado laboral, en el con el fin contribuir a reducir la brecha digital mediante la adquisición de competencias que faciliten su empleabilidad, en el caso de mujeres desempleadas o aquellas que buscan una mejora de sus empleos o una promoción en su trayectoria profesional.

El programa a impartir incluye cursos presenciales de 40 horas de duración que conforman diferentes itinerarios formativos para mujeres con o sin conocimientos

Casa de las Mujeres Avenida de Leganés, 27 Alcorcón 9:30 am - 13:30 pm Lunes a Viernes	
•Competencias Digitales Básicas 8 nov - 17 nov 2023	•Competencias Digitales Avanzadas 20 nov - 1 dic 2023
•Iniciación Hojas de Cálculo 11 dic - 22 dic 2023	•Hojas de Cálculo Avanzado 15 ene - 26 ene 2024
•Redes Sociales y Marketing 2.0 29 ene - 9 feb 2024	•Estrategias de Marketing Digital 12 feb - 23 feb 2024
•SEO y SEM 28 feb - 8 mar 2024	•Internet, Redes Sociales y Dispositivos Digitales 11 mar - 22 mar 2024
•Perfil y funciones del gestor de comunidades virtuales 8 abr - 19 abr 2024	

Inscríbete ahora y pasa al siguiente nivel. www.imepe.alcorcon.es

previos, en búsqueda activa de empleo y para mujeres emprendedoras, cuyos contenidos van desde las competencias básicas y avanzadas, dominio básico y avanzado de hojas de cálculo, redes sociales y marketing Digi-

tal, SEO y SEM, Community Management e E.-Commerce.

Los cursos presenciales se impartirán en la Casa de las Mujeres de Alcorcón (Avenida de Leganés, 27) en horario de mañana de 9:30 a 13:30 de lunes a viernes, y cada curso tendrá una duración de 10 días. Tendrán lugar desde el 6 de noviembre hasta el 18 de abril de 2024.

Los cursos son gratuitos para las mujeres participantes. Los requisitos para ser beneficiarias de este programa se limitan a estar domiciliadas en la Comunidad de Madrid, inscritas en las Oficinas de Empleo de la Comunidad de Madrid, como demandante de empleo. La inscripción en mujeresdigitalesmadrid.es o en el teléfono 91 548 99 39.

Alcorcón pone el foco en la salud de las “Sabias”

•• El Centro Cívico Los Pinos de Alcorcón acogió la presentación del programa “Sabias: la salud en mujeres mayores”, un programa financiado por el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, realizado por la Federación de Mujeres Progresistas y en el que colabora la concejalía de Cultura, Festejos y Mayores del Ayuntamiento de Alcorcón.

“Desde la concejalía de Mayores estamos muy concienciados en combatir la soledad no deseada en nuestros mayores y de conocer cómo les afecta en su salud. Además, con este programa se hace hincapié que también debemos de tener una perspectiva de género. De esta manera, nos ayuda a detectar las necesidades de nuestras mujeres mayores y

así poderles darle atención tanto en nuestros centros de Mayores como a través de nuestra programación”, ha destacado la concejala de Cultura, Festejos y Mayores, Raquel Rodríguez, quien también ha incidido en la importancia “de seguir favoreciendo el envejecimiento activo a través de las políticas municipales”.

Este programa se ha llevado a cabo en este año 2023, con el que se ha realizado una investigación con grupos de mujeres mayores, “nuestras SABIAS, por el territorio español, así como un grupo con profesionales del ámbito sociosanitario, con el fin de detectar las causas y las barreras que las mujeres mayores se encuentran en la atención de su salud”, destacan desde la Federación de Mujeres Progresistas.

El Ayuntamiento asfixia a la hostelería, denuncia el PP

•• Los 'populares' acusan a la alcaldesa de adelantar los pagos de las terrazas de 2023 y 2024.

«El Ayuntamiento ha anunciado recientemente cambios significativos en el sistema de pagos de terrazas para los hosteleros locales, generando un alto grado de descontento y preocupación en un sector empresarial que siempre es foco del maltrato por parte del Consistorio», según denuncia el PP en nota de prensa.

«Este año, el pago correspondiente a la terraza del año 2023, que normalmente se realiza posteriormente, se ha adelantado y se realizará en diciembre, eliminando la fórmula de apoyo implementada durante la pandemia de COVID-19. Además, se ha informado que el pago para la terraza del año 2024 deberá realizarse de manera anticipada, ya sea en pago único o de forma prorrateada a 6 meses», se quejan los 'populares'.

«Esta decisión ha multiplicado las críticas hacia el gobierno de Alcorcón entre los empresarios de la hostelería, quienes consideran que esta medida ejerce excesiva



va presión financiera sobre sus establecimientos. La coincidencia de ambos pagos ha llevado a acusaciones de «asfixia económica» por parte de determinados hosteleros de Alcorcón que muestran de manera lógica alta preocupación y decepción con el trato recibido por la alcaldesa», continúa el PP local.

«Los hosteleros se tienen que en-

frentar año tras año a una excesiva carga fiscal y a cambios regulatorios constantes, lo que crea una falta de estabilidad en sus negocios. Estoy convencido de que esta decisión tendrá un impacto negativo en los negocios de Alcorcón y complicará la capacidad de mantener sus terrazas abiertas y operativas», dice su portavoz, **Roberto Marín**.



El PP se compromete con la causa Movember

El PP de Alcorcón se compromete con la causa 'Movember' sobre la concienciación y prevención del cáncer y la salud mental masculina. Los 'populares' instaron al Gobierno local a realizar más actuaciones para la concienciación y prevención del cáncer de próstata, testicular y la salud mental masculina.

Vox lamenta ser el único en querer rehabilitar polígonos

•• VOX Alcorcón llevará al pleno municipal de noviembre una moción que refleja lo que lleva denunciando la formación desde 2019, «la situación de dejadez en la que se encuentran los polígonos industriales de la ciudad».

«Una moción que, en las comisiones previas al pleno, no ha sido apoyada por ninguno de los otros grupos políticos de la corporación, ni de gobierno ni de la oposición», denuncia.

«Pasear por los polígonos de Alcorcón es ver un asfaltado en deficientes condiciones, aceras en muchos casos rotas, no hay accesibilidad para personas con movilidad reducida, sin señalización que indique ubicaciones de



empresas y calles... un auténtico desastre», añade la formación de **Pedro Moreno**.

«Es evidente la falta de actuación municipal en espacios que deben ser motores de empleo y riqueza

en el municipio, en claro contraste con lo que sucede en otras localidades vecinas, que han modernizado sus espacios industriales atrayendo de esta manera la inversión», critica Vox.

«Esta imagen de abandono perjudica claramente al tejido productivo instalado en Alcorcón, ya que muchas empresas se han ido en estos últimos años del municipio, y esta no es la mejor forma de vender la marca Alcorcón a quienes quieran instalarse en la ciudad», señala Moreno.

Vox propone realizar un esfuerzo para impulsar la actividad económica y, por lo tanto, más y mejor empleo. Ha recogido quejas de pymes de los polígonos.

El PP, comprometido con la Formación Profesional

•• Concejales del PP, liderados por su portavoz, **Roberto Marín**, visitaron el Centro Integral de FP a Distancia Ignacio Ellacuría con el objetivo de reafirmar el compromiso del PP, encabezado por el gobierno regional de Isabel Díaz Ayuso, así como poner en valor la formación profesional, tanto en su modalidad presencial como a distancia.

El Centro Integral Ignacio Ellacuría es un referente en formación profesional a distancia. Inaugurado en 2021 es una referencia en esta modalidad de formación donde impulsa un modelo educativo centrado en la tutorización personalizada.

La creación de este centro fue parte del Plan para la Reactivación de la Comunidad de Madrid

tras la crisis del COVID-19. Anualmente, más de dos mil estudiantes eligen esta oferta educativa. Gracias a este sistema formativo se ha conseguido: mejorar la cualificación profesional; ampliar la oferta de Formación Profesional; facilitar el acceso igualitario a la educación, fomentando la inclusión social y permitir a los ciudadanos compatibilizar estudios con trabajo u otras responsabilidades personales.

En el curso 2021-2022, la formación profesional en su grado superior ha experimentado un gran aumento, un 40.7% en los últimos cinco años. Las áreas más populares son sanidad, administración, informática, electricidad, servicios socioculturales, transporte y comercio.

Primera mesa para analizar la situación de las vías ciclistas de la ciudad

•• El Ayuntamiento de Alcorcón ha celebrado la primera 'Mesa Técnica de Convivencia por una Movilidad Sostenible', un encuentro convocado por la cuarta teniente de alcaldesa y concejala de Transición Ecológica, Movilidad, Educación y Medio Ambiente, Trinidad Castillo, al que han acudido el concejal de Seguridad, David López, junto a técnicos de Movilidad, Tráfico, Policía Municipal y asociaciones de usuarios y profesionales de la bicicleta y seguridad vial como Pedalibre.

El objetivo de esta primera reunión dentro de la mesa técnica ha sido analizar la situación de las infraestructuras ciclistas de la ciudad recogiendo y trasladando las demandas de usuarios y vecinos para trabajar conjuntamente entre los distintos órganos del Ayuntamiento las propuestas y soluciones en base a las necesidades de la ciudadanía.

Durante esta reunión se ha expuesto el análisis del estado de la movilidad en la actualidad, teniendo en cuenta las diferentes tipologías de carriles bici en la ciudad como son ciclocarriles, en calzada compartida, segregados, etc.



Más de 700.000 LED iluminarán la Navidad de Alcorcón

Guirnaldas de múltiples formas y de todos los colores iluminarán Alcorcón a partir del 2 de diciembre de 2023 y permanecerán hasta el 6 de enero de 2024.

Calles, plazas, rotondas y edificios estarán engalanados con miles de lámparas de tecnología LED, reduciendo el gasto energético y minimizando el impacto medioambiental.

La ciudad contará en estas navidades con 730.000 luces LED, distribuidas en 40 emplazamientos: calles, glorietas, plazas, las fachadas del Ayuntamiento y del Teatro Municipal Buero Vallejo, todo ello en forma de 100 arcos, 125 farolas, además de la vistosa decoración de una treintena de árboles, 4 letreros luminosos, pérgolas... y el gran árbol transitable en forma de pino cónico ubicado en la Plaza Reyes de España que tendrá unas dimensiones de 19 metros de alto y 7 metros de diámetro.

“Desde Cultura hemos programado para todos los vecinos. Llevando así la ilusión de estas fiestas a cada rincón de la ciudad”, señaló Raquel Rodríguez, edil de Cultura.

Exigen plantilla propia para el Centro de Salud Parque Oeste

•• “El barrio de Parque Oeste lleva quince años esperando el centro de salud que la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, vino a inaugurar hace ocho meses, sin licencia y sin plantilla de personal”, ha señalado la alcaldesa de Alcorcón, Candelaria Testa. En este sentido, la alcaldesa ha explicado que “las últimas noticias que tenemos por parte de la Comunidad de Madrid es que, en breve, este centro, que, no olvidemos, se ha construido sobre un suelo municipal cedido por el Ayuntamiento de Alcorcón, va a abrir sus puertas”.



Jornadas contra la violencia hacia niños y jóvenes

•• La ciudad de Alcorcón acogió las II Jornadas ‘El modelo para la evaluación y la intervención de la traumatología infantil sistémica’, dirigidas a profesionales que trabajan en atender de una manera integral a la infancia y adolescencia frente a la violencia.

La ciudad de Alcorcón acogió las II Jornadas ‘El modelo para la evaluación y la intervención de la traumatología infantil sistémica’, dirigidas a profesionales que trabajan en atender de una manera integral a la infancia y adolescencia frente a la violencia.



Bomberos y Fundación Hospital, coordinados ante las emergencias

••El Servicio de Extinción de Incendios de la Concejalía de Seguridad participó, junto a profesionales del Hospital Fundación de Alcorcón (HUFA), en un simulacro de incendio organizado entre el jefe de Seguridad del hospital, **Pascual Aparicio**, y el jefe de Bomberos, **Raúl Esteban**.

“El objetivo es mejorar la coordinación y respuesta inmediata a un incidente, y así estar preparados en caso de una intervención real. Además, somos el único municipio de la Comunidad de Madrid que realiza este tipo de simulacros con el servicio de Bomberos después de haber formado a los trabajadores y trabajadoras del Hospital en medidas de autoprotección”, apuntó el concejal de Seguridad Ciudadana, **David López**, quien también destacó la importancia de la coordinación junto con Protección Civil y Policía Municipal.



A las 11 empezó todo con una llamada recibida. La intervención es en el Hospital local donde se ha producido un incendio por un fogonazo eléctrico, con un operario electrocutado y otro trabajador intoxicado por inhalación de humo.

Los Bomberos de Alcorcón se han puesto en marcha, desde el Centro Unificado de Alcorcón hasta el centro hospitalario; desde que se recibe la llamada hasta su llegada hay apenas seis minutos, por eso es indispensable que los profesionales estén formados

en este tipo de actuaciones y sepan actuar en esos primeros minutos vitales en la emergencia.

Para ello, el HUFA y los Bomberos de Alcorcón han realizado una serie de acciones conjuntas previas.

Se trata del programa de autoprotección que pone en marcha el Ayuntamiento con bomberos de Alcorcón para formar a los profesionales del hospital con el fin de capacitarlos en la actuación ante incendios y otro tipo de situaciones de emergencias

dentro del hospital, y reforzar así la seguridad.

La última formación se realizó en el septiembre y fue coordinada por el responsable de Seguridad de este hospital y los Bomberos.

En este curso los profesionales recibieron una clase teórica en la que conocieron el Plan de Autoprotección de la Fundación Alcorcón, y otra práctica, esta vez con fuego real (totalmente controlado).

En esta parte, los Bomberos les enseñan a utilizar los medios de extinción indicados para cada tipo de fuego, como son los extintores de agua, de polvo, de CO2, y Bocas de Incendios. Este ejercicio práctico es notable ya que son muy pocos los lugares en España en el que hacen este tipo de cursos con fuego real.

“Este tipo de aprendizajes nos ayuda a estar mejor preparados en posibles emergencias. Estando unidos y en contacto mejoramos los equipos de emergencia para dar una mejor respuesta a los ciudadanos”, finalizó el concejal de Seguridad.

Alcorcón participó en el 2º Congreso de Emergencias

••El Ayuntamiento, a través de la concejalía de Seguridad Ciudadana, estuvo presente en el 2º Congreso Nacional de Emergencias que se celebró en Cheste.

“El objetivo de nuestra participación es mejorar nuestra eficiencia en situaciones de emergencia y también prevenirlas”, destacó el concejal de Seguridad Ciudadana, **David López**, que acudió a Valencia junto al jefe del Servicio de Bomberos, **Raúl Esteban**.



El edil participó en este foro de encuentro de profesionales de las emergencias y autoridades competentes en la materia, una referencia tanto para el análisis como el debate de los nuevos retos a los que se enfrentan los

servicios de emergencias y Protección Civil.

“En este congreso compartimos experiencias, conocemos las últimas tecnologías y buscamos soluciones para enfrentar nuevos

retos”, detalló López.

Durante toda la jornada, representantes de las administraciones central, autonómica y local abordaron los retos que afronta el Sistema Nacional de Protección Civil durante el ciclo completo de las emergencias.

El concejal estuvo presente en una de las mesas en las que se debatió sobre los mecanismos de coordinación que se ponen en marcha entre los tres niveles de la Administración para actuar en emergencias en el que pusieron como ejemplo los incendios forestales o las inundaciones.

(FOTO: el edil en un simulacro realizado en la localidad)

Aprobada la convocatoria para 16 nuevos agentes

••El Ayuntamiento aprobó, el 24 de octubre, la convocatoria y bases específicas para la cobertura de 16 plazas de policía por turno libre, mediante el sistema de concurso oposición libre, así como tres plazas de técnico superior para diferentes áreas y servicios municipales.

“Esta aprobación de 16 nuevas plazas de policía supone un incremento del 7% sobre el total de la plantilla actual de Policía Local de Alcorcón, lo que redundará en una mejor atención y prestación de servicios”, indicó el concejal de Recursos Humanos y Atención Ciudadana, **Miguel A. Palacios**.

En este sentido, recalcó que “esta aprobación es un ejemplo más de la apuesta del Go-



bierno por reforzar la seguridad en el municipio mediante la mejora de los recursos materiales y personales”. Desde 2019 se crearon 21 plazas de policía por turno libre que tomaron posesión en mayo.

Pilar Adón: “Siempre quise ser escritora, viajar..”

•• Pilar Adón es una escritora madrileña que ha sido la ganadora del Premio Nacional de Narrativa, uno de los galardones más importantes de España que han recibido otras reconocidas escritoras como Almudena Grandes, por ejemplo. Su libro *De bestias y aves* ha sido reconocido como el mejor libro del 2022.

Su vinculación con la ciudad de Alcorcón es la historia de muchos vecinos, sus padres llegaron a la ciudad tras dejar su pueblo natal y buscar trabajo en Madrid. “Vivir en el centro de Madrid era muy caro y se quedaron en el sur de la región”, cuenta la escritora en su entrevista con **La Gaceta de Alcorcón**.

Este premio, para la escritora, sobre todo le ha dado visibilidad ante los medios de comunicación, de hecho, en varias ocasiones se disculpó porque el teléfono no dejaba de sonar durante nuestra llamada.

La Gaceta. Primero, darle la enhorabuena por el premio Nacional de Narrativa, ¿alguna vez soñó con ser galardonada? ¿Cuál fue su reacción al enterarse?

Pilar Adón. La reacción fue de mucha felicidad, te puedes imaginar. Es verdad que el libro había recibido premios anteriores como el de la Crítica o el Francisco Umbral, pero el Premio Nacional de Literatura es muy importante. La verdad, aunque lo dirán todos los escritores, cuando escribimos no estamos pensando en los premios. Y que venga un premio así le da una nueva vida al libro. Es uno de los mejores galardones, porque te reconocen tu trabajo los lectores, libreros y críticos. Es el mundo literario quien da el apoyo al considerar el mejor libro del año anterior.

QUE VENGA UN PREMIO ASÍ LE DA UNA NUEVA VIDA AL LIBRO. ES UNO DE LOS MEJORES PREMIOS PORQUE TE RECONOCEN TU TRABAJO LOS LECTORES, LIBREROS Y CRÍTICOS

P. ¿Su libro *De bestias y aves* es para un público en concreto?

R. Normalmente los escritores, cuando estamos escribiendo no pensamos en un lector, en todo caso en el lector que somos nosotros mismos. Es decir, como



mucho puedo pensar en mí, como lectora exigente, que pide que el autor o autora me deje participar en su historia, que no me lo den todo masticado desde el principio. Quiero que me consideren una lectora inteligente.

Y yo propongo lo mismo a los lectores, que participen en la historia, que la rellenen con su propia biografía. Para mí, la novela es una conversación, es un diálogo con el lector, propongo una lectura activa.

PROPONGO A LOS LECTORES QUE PARTICIPEN EN LA HISTORIA, QUE LA RELLENEN CON SU PROPIA BIOGRAFÍA. ES UN DIÁLOGO CON EL LECTOR, PROPONGO UNA LECTURA ACTIVA

P. Siempre se dice que un

escritor es un ávido lector, ¿es así?

R. Sí, como escritores ante todo somos lectores. Has pasado por el placer de la lectura antes que nada. Escribir es una consecuencia de leer.

P. ¿Cuándo empezó a escribir?, ¿siempre tuvo claro que quería publicar un libro?

R. Empecé a escribir de muy pequeña. En mi casa no había muchos libros. Mi madre tenía una pequeña biblioteca en el salón. Había libros como *Cumbres borrascosas* que cuando me lo leí seguramente no entendía nada, pero no había tanta oferta y leía lo que pillaba por mi casa. Y los libros más adecuados para



mí llegaban poco a poco como el Día de los Reyes Magos, por las notas, cumpleaños, etc. Empecé a escribir cuentos o historias desde muy joven. Desde pequeña siempre quise ser escritora, viajar y conocer gente, siempre tuve esa vocación.

P. ¿Es disciplinada a la hora de ponerse a escribir?, ¿tiene manías o eso son leyendas de escritores para crear su propio personaje?

R. Escribo todos los días, pero no tengo un horario como otros escritores. Como tengo una editorial, tengo que compaginar la escritura con labores de la editorial, y además soy traductora. En un momento dado, entra un email, tengo que escribir una contra o corregir texto, lo hago y después sigo escribiendo.

DE PEQUEÑA SIEMPRE QUISE SER ESCRITORA, VIAJAR Y CONOCER GENTE, SIEMPRE TUVE ESA VOCACIÓN

P. ¿Alcorcón es una ciudad de novela?, ¿qué le une?

R. En Alcorcón lo que me une es que mis padres, como mucha gente de la época, se fueron de su pueblo natal. Hubo esa migración interna de Extremadura o de Toledo, por ejemplo. Ellos vinieron a trabajar a Madrid. No pudieron venir al centro y se quedaron en la zona sur de Madrid, que tenía la nacional V para ir a su pueblo todos los fines de semana. Aunque ya no vivo en Alcorcón. Tengo una sensación rara, de no pertenencia. No sé si le pasará a mucha gente, porque al final no éramos de Alcorcón, ni de Madrid ni del pueblo. Es una relación extraña. En cuanto, si es de novela, no lo es porque yo nunca he escrito sobre una

ciudad. Yo escribo sobre la naturaleza no domesticada.

P. ¿Tener un premio como el Nacional de Narrativa le abre más puertas?

R. No sé, si abrirá más puertas. Eso sí, el libro vuelve a estar otra vez en librerías y lo publicamos en septiembre de 2022. Es un premio importantísimo y está favoreciendo a que haga entrevistas y que los medios se interesen, pero el día a día del escritor es escribir. Cómo va a salir el próximo libro, no tengo ni idea.

A ALCORCÓN ME UNE QUE MIS PADRES, COMO MUCHA GENTE DE LA ÉPOCA, SE FUERON DEL PUEBLO NATAL. HUBO ESA MIGRACIÓN INTERNA DE EXTREMADURA O TOLEDO, POR EJEMPLO. Y SE QUEDARON EN LA ZONA SUR DE MADRID

P. ¿Qué libro fue el que despertó su pasión por la lectura?

R. Así como libro inicial, que yo recuerdo que me dejó impresionada fue *Primer amor* de Iván S. Turguénev. Ese libro lo regalaban con los tebeos, de la editorial de Bruguera. Y me recuerdo muy pequeña, de vacaciones de verano en Benidorm leyéndome lo y terminé llorando.

SIEMPRE RECOMIENDO A VIRGINIA WOOLF

P. A parte de su libro, qué sugerencia les hace a nuestros lectores.

R. Yo siempre recomiendo a Virginia Woolf, también a Iris Murdoch escritora irlandesa maravillosa, o al nuevo premio Nobel, Jon Fosse, un escritor noruego fantástico.

ASOCIACIONES

La Asociación de Clubes Deportivos se reúne con el Ayuntamiento para impulsar proyectos

••“Nuestro objetivo en este mandato es incentivar la participación y el impulso de iniciativas conjuntas con los clubes deportivos de la ciudad”, señaló la alcaldesa, **Candelaria Testa**, quien mantuvo una reunión, junto a la concejala de Deportes, **Carmen Martín**, con la Asociación de Clubes Deportivos de Alcorcón.

Durante este encuentro, con la nueva junta directiva de la asociación y la que acudieron cerca de una veintena de clubes deportivos, se sentaron las bases de la colaboración con el Ayuntamiento durante el presente mandato y se anunciaron varias novedades.

La alcaldesa reafirmó el compromiso del Gobierno municipal



de apoyo a todas las entidades deportivas, con una política clara: “La consolidación de las subvenciones a los clubes, que este año subvenciones a los clubes, que este año ha pasado de 400.000 a 600.000 euros, una

cifra que será el mínimo a cumplir durante todo el mandato”, subrayó.

El presidente de los clubes, **Alfonso Catalina**, se ofreció para reivindicar mejoras ante las administraciones.

CIRCO

Alcorcón, elegida como sede del encuentro de circo joven

••Alcorcón ha sido elegida para ser la sede del encuentro de circo joven organizado por la Federación Española de Escuelas de Circo Socioeducativo.

Así lo ha comunicado la Concejalía de Cultura, Festejos y Mayores que también ha adelantado que la fecha elegida para celebrar este evento será en junio los días 27, 28, 29 y 30.

Un total de 140 estudiantes de circo vendrán a Alcorcón a aprender juntos y juntas las diferentes técnicas del arte circense. Además, regalarán a la ciudad dos galas y un pasacalle de los que podrán disfrutar los vecinos y vecinas de la ciudad.

Para los residentes en Alcorcón se habilitarán plazas para aquellos que quieran participar y que tengan entre 12 y 26 años.

“Desde la Concejalía nos hemos propuesto ser un referente cul-



tural en las distintas disciplinas artísticas y con la celebración de este tipo de acciones estamos en el camino. Además, uno de los objetivos de estas jornadas es promover el circo como herramienta socioeducativa”, destaca la concejala, **Raquel Rodríguez**.

TEATRO

‘EmpodeRaRas’ aterriza en el Teatro Buero Vallejo: viernes, 1 diciembre

••El montaje ‘EmpodeRaRas’ aterriza en el Teatro Municipal Buero Vallejo. Será este viernes, 1 de diciembre, a las 20:30 horas.

Se trata de la segunda función de la Compañía Estoy Rara. Tras el éxito de Estoy Rara vuelven sus protagonistas, Remedios y Angustias con nuevas escenas y situaciones con las que el público podrá reír, pen-

sar y sentir, y en el que veremos también nuevos personajes y escenas.

Esta historia comienza con la separación de Angustias, su proceso de cambio y su viaje hacia el amor propio.

Ángela Conde y **Paloma Jiménez** (Las Raras) vuelven a la carga con esta obra llena de crítica social y reflexiones sobre la culpa, el miedo a la soledad y la dependencia emocional, eso sí, sin perder la frescura y el humor que las caracterizan. Si no sufro, no estoy tranquila. Entradas 16 euros butaca; 14, anfiteatro; y 12, paraíso.

CINE

La alcorconera Carolina África dirige a Vicky Luengo y Carmen Machi

••La alcorconera **Carolina África** dirige ‘Verano en diciembre’ con **Vicky Luengo**, **Bárbara Lennie** y **Carmen Machi**

La directora, actriz y guionista adapta su obra teatral para Movistar+ y Televisión Española África dirige a Vicky Luengo, Bárbara Lennie, Carmen Machi, **Irene Escolar** y **Beatriz Grimaldos** en la adaptación cinematográfica de su pieza teatral ‘Verano en diciembre’.

Cuenta con la colaboración de **Antonio Resines** y está produ-

cida por Vértigo Films.

El rodaje empezó el 30 de octubre y ocupará diferentes localizaciones de Madrid y alrededores. La película llegará a las salas en el año 2024.

Con ‘Vientos de levante’ recibió el Premio Nacional Directoras de escena Torrejón 2017

Carolina África, que ha sido nominada en varias ocasiones para los premios Max de teatro, ha escrito el guion para la gran pantalla su obra ‘Verano en diciembre’, una de las más reconocidas.



LEXUS UX HÍBRIDO

ESTRÉNALO YA, SIN ESPERAS.

LEXUS MADRID SUR

CIUDAD DEL AUTOMÓVIL
Leganés
Avda. Carlos Sainz, 31

ALCORCÓN
Avda. San Martín
de Valdeiglesias, 12

LEXUS ALCALÁ

ALCALÁ DE HENARES
Ctra. A-2, Km. 35, Salida 32
Vía de Servicio, dir. CC/Campo de Golf



135 kW 184 CV. 5,3-6 l/100 km.
CO₂ 120-136 g/km. (WLTP)

HASTA
10 AÑOS DE GARANTÍA*
*CONSULTE CONDICIONES
LEXUS RELAX

Evel Gutiérrez, Dj: “El público tiene que disfrutar en la pista”

••Evel Gutiérrez es una conocida DJ de la zona sur de Madrid, aunque su trabajo con los platos la ha llevado a pinchar en localidades, clubes, discotes y pubs de toda la geografía madrileña.

Las últimas sesiones las ha compartido con **Jaipa, Marco Mínguez, Izaza, Christian Lara, Javi Reina** o **Nacho Peña**. A la percusión se le ha unido **Izhar**. También ha visitado a **Vicente ‘One More Time’**.

-¿Cómo se inició en el mundo de la música?

-Desde muy joven empecé pinchando con vinilo varios estilos de música, desde el pop de los 80 y 90 hasta funk.

Contaba con 17 años de edad y, al ser muy joven, no tenía demasiadas oportunidades. Empecé a trabajar en casa mezclando un technics con cinta radio cassette... no había dinero para más,, jejeje.

-Ahora la tecnología envuelve a los dj's.

Llevo tiempo pinchando con la nueva tecnología que, en fin, con-



sidero que no es ni más ni menos sino que es diferente...

Y, por mi parte, hoy en día lo que es importante es entregarte al público, hacer bailar y transmitir lo mejor de ti y disfrutar con lo que haces, para que el público disfrute contigo, y convertirnos así en un buen equipo.

-¿Dónde pinchas en estos momentos?

Actualmente realizo mis sesiones en un after muy conocido en Madrid llamado Liberty (antiguo Desigual) de música electrónica Progressive y Melodic

techno house; tardeos en Marula un local mítico de Madrid, al lado de La Latina, y algunas otras salas en las que tengo la suerte de compartir cabina con grandes artistas.

-¿Cómo puede seguirle el público o ver sus vídeos y actuaciones?

Podéis seguirme en Evel Gutiérrez (@evelgutierrez de Instagram). Ahí podréis encontrar mis trabajos próximos y mis sesiones.

Evel Gutiérrez, Dj Progressive, Tech y Melodic techno house



AD Alcorcón sigue penúltimo tras su 9ª derrota

La derrota de la AD Alcorcón en Barcelona ante el RCD Espanyol deja a los amarillos penúltimos con 14 puntos, los mismos que tiene el antepenúltimo de La Liga 2, Amorebieta. Además, en el campo del Espanyol fue expulsado Víctor García. Los alfareros acumulan nueve derrotas. El Alcorcón juega este domingo en casa ante Elche CF.

Nayanesh vs Buakaw II: La Revancha, 5 años preparándose

••El alcorconero **Nayanesh Ayanman ‘El León’**, se enfrentará, este sábado, el 2 de diciembre, a la leyenda del Muay Thai, **Buakaw Banchamek**, en el mítico Rajadamnern Stadium de Bangkok, en un combate de Kickboxing. Nayanesh, también conocido como Nenés, consiguió la primera medalla de la historia para España en unos mundiales de Muay Thai.

Nenés, que enfrenta ahora el combate más importante de su carrera, llegó a Europa desde el Congo con poco más de un año. Junto a su madre y hermanos, recorrió varios países hasta que se asentaron en Alcorcón.

Una vez en España las complicaciones no cesaron, su madre estaba recibiendo malos tratos



por parte su pareja y Nayanesh no tuvo más remedio que empezar a practicar Muay Thai para poder defender a su madre.

Pronto empezó a amar el deporte y la competición consiguiendo dominar la escena nacional

y posteriormente dio el salto internacional donde enfrentó a los mejores del mundo.

En 2018 tuvo su primera oportunidad de enfrentarse a Buakaw Banchamek en China. Pero fue avisado con sólo diez días de antelación impidiéndole realizar una adecuada preparación. Esta vez el resultado no fue el adecuado, perdió por KO en el primer asalto.

Ahora, Nayanesh se encuentra en el mejor estado de forma de su carrera, es un peleador activo en la liga RWS ‘Rajadamnern World Series’, donde compite todos los meses y se encuentra rankeado el segundo en la categoría de los pesos medios.

El evento se podrá seguir en España por DAZN desde las 13 h.

AD Alcorcón FSF empata con el líder y sigue 2º

••El liderazgo de la Primera División del fútbol sala femenino nacional se disputó en Alcorcón, el pasado 26 de noviembre. Arriva AD Alcorcón Fútbol Sala Femenino empató con el primer clasificado, Pescados Rubén Burela FS.

En directo, en Teledeporte

El encuentro se retransmitió en directo, por el canal de deportes de Televisión Española, desde el pabellón de Los Cantos, que prácticamente se llenó para disfrutar de este duelo en la cumbre.

Tras casi todo el partido con cero a cero en el marcador, en el minuto 29 marcó la jugadora visitante Emily Micaela Marcondes. Un tanto que fue contestado por

la jugadora amarilla Tania Benito Iglesias en el 33’.

Las alfareras salieron con Estela García, Aida de Miquel, Laura Sánchez, Claudia López y Patricia González.

Tras este partido de primer nivel, AD Alcorcón FSF es segundo a tres puntos del Burela. Tercero es MRB Móstoles FSF con 24.

Las amarillas solo han perdido un partido esta temporada (3-1 con Poio Pescamar), mientras que las gallegas llegaron invictas a Alcorcón con todos los encuentros ganados excepto un empate.

El próximo choque del equipo alcorconero será este sábado, 2 de diciembre, en el campo de Nueces de Ronda Atlético Torcal FS.



ACCICAST
ADVERTISING

TODO EN PUBLICIDAD EXTERIOR

**Su
Publicidad
desde 6,5€/día**

**T. 652 097 885
equipo@accicast.com
www.accicast.com**

**Metro
Renfe
Mupis
Marquesinas
Autobuses
Radio**